

# POLRES

## Kanit Binmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Hadiri Pembukaan Pengajian Rutin F-PAS di Mushola Miftahul Jannah

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.POLRES.ID](http://SUKABUMI.POLRES.ID)

Jul 10, 2023 - 16:49



*Kanit Binmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Hadiri Pembukaan Pengajian Rutin F-PAS di Mushola Miftahul Jannah*

Sukabumi - Aiptu Enjang Haris Nurohim, Ps Kanit Binmas Polsek Caringin Polres Sukabumi, menghadiri acara pembukaan pengajian rutin yang diselenggarakan oleh Forum Persatuan Asatid Sabilillah (F-PAS) di Mushola Miftahul Jannah, Kampung Selaawi, Desa Caringinkulon, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. (09/07/20223).

Dalam acara tersebut, Aiptu Enjang turut hadir sebagai perwakilan kepolisian

dalam mendukung dan memberikan dukungan moral kepada pelaksanaan pengajian rutin F-PAS. Pengajian ini bertujuan untuk meningkatkan pemahaman agama dan memperkuat hubungan keagamaan di kalangan masyarakat.

Dalam sambutannya, Aiptu Enjang HN menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada F-PAS atas inisiatif dan upaya mereka dalam mengadakan pengajian rutin. Ia juga menekankan pentingnya memperkuat nilai-nilai keagamaan dan meningkatkan pemahaman agama di tengah masyarakat.

"Dengan adanya pengajian rutin ini, kita dapat lebih mendekatkan diri kepada Allah SWT dan memperkuat hubungan keagamaan di kalangan masyarakat. Saya berharap acara ini dapat memberikan manfaat dan keberkahan bagi seluruh peserta," ujar Aiptu Enjang.

Pengajian rutin F-PAS di Mushola Miftahul Jannah dihadiri oleh para tokoh agama, ulama, dan jamaah dari berbagai kalangan masyarakat. Acara ini akan dilaksanakan secara berkala dan menampilkan pembicara-pembicara yang kompeten dalam bidang keagamaan.

Selama acara berlangsung, Aiptu Enjang turut mengikuti rangkaian kegiatan pengajian. Ia juga berkesempatan untuk bertemu dan berdialog dengan para tokoh agama serta jamaah yang hadir. Hal ini merupakan upaya untuk mempererat hubungan antara kepolisian dengan tokoh agama dalam menjaga kerukunan dan keamanan di wilayah.